

Nachwuchs Sommercup LG / LP und LG / LP Lichtpunkt ein voller Erfolg

Bericht geschrieben von Kreissportleiterin Gretchen Ewen-Schöberl

Insgesamt 29 talentierte Nachwuchssportler nahmen in den letzten Monaten am Nachwuchs Sommercup teil, beim Finale am letzten Sonntag im SV „Altes Amt Stickhausen“ kämpften 17 Sportler(Inn)en um Medaillen und Platzierungen und zeigten teilweise beachtliche Leistungen.

„Die gezeigten Leistungen lassen für die kommende Saison einiges erwarten“, strahlte Kreissportleiterin Gretchen Ewen-Schöberl, „es wird in den Vereinen von den Trainern und Betreuern tolle Arbeit geleistet. Und unsere Jugendliche sind mit solch einer Begeisterung dabei, da macht die Arbeit mit ihnen uns allen ein Riesenspaß!“

Ein großes Dankeschön ging an den 1. Vorsitzenden Jan-Dirk Oldermann und Jugendsportleiter Dominik Ost vom SV „Altes Amt Stickhausen“, die gemeinsam mit Michael Broers und Dennis Schröder von der Kreissportleitung für einen reibungslosen Ablauf der Wettkämpfe sorgten. Unterstützt von Kreisjugendsportleiterin Anne-Gret Baumeister und dem stellv. Kreissportleiter Siegfried Ewen-Schöberl verlief die Veranstaltung nach Wunsch.

„Heute war die komplette Kreissportleitung dabei und es hat sich gezeigt, wie optimal wir zusammenarbeiten, einfach ein ganz tolles Team“, zeigte sich Gretchen Ewen-Schöberl begeistert, „auch unsere Pressewartin Marion Stulken ist eine große Bereicherung für unser Team!“ Pünktlich zur Siegerehrung hatte KSV Pressesprecherin Marion Stulken die Urkunden für alle Finalteilnehmer fertig, die diese dann strahlend in Empfang nahmen.

Neben dem Sport wurde auch für das leibliche Wohl bestens gesorgt und alle traten am frühen Nachmittag gut gelaunt die Heimreise an.

Der Nachwuchs Sommercup steht schon fix im Terminkalender 2025.